
 
Ltd. KVD´in Heinze wies darauf hin, dass man nunmehr auch zu dem Projekt „Rad Region 
Rheinland“ einen formellen Beschluss herbeiführen wolle.  
 
Abg. Smielick erkundigte sich nach der Finanzierung dieses Projektes.  
 
Ltd. KVD´in Heinze verwies auf die Verwaltungsvorlage in der Einladung – Seite 59 unten. 
Darüber hinaus lägen derzeit noch keine weiteren Erkenntnisse vor.  
 
 


